
Die Verwaltung reagiert auf einen Leserbrief mit der Überschrift „Fragen der 
Bürger unerwünscht“, der sich auf die letzte Änderung der Geschäftsordnung 
hinsichtlich der Einwohnerfragestunde bezieht und widerspricht den Aussagen 
des Verfassers.  


